

BMX Les régionaux se sont mis en évidence lors de la manche de Coupe d'Europe de Dijon.

Juillerat gagne et Lapraz échoue en finale

S'il n'est pas monté sur le podium, Yvan Lapraz (La Béroche) a réussi à se hisser en finale des élites lors de la troisième manche de la Coupe d'Europe UEC qui a eu lieu le week-end dernier à Dijon, en Bourgogne. Il a pris la huitième place après avoir manqué son départ, qui est pourtant l'un de ses points forts.

Le lendemain, le Neuchâtelois a échoué pour la même raison en demi-finale.

Deux victoires en juniors

Immobilisé par une blessure durant un mois, Louanne Juillerat, du BMX Nord Vaudois, a signé un retour probant en compétition en s'imposant deux fois en juniors filles et en prenant ainsi la deuxième place du clas-



Retour gagnant pour Louanne Juillerat à Dijon. ROGER JUILLERAT

sement général après quatre manches sur dix. Elle a nettement dominé les finales. Il faut souligner que cette dernière,

comme Yvan Lapraz, fait partie de l'équipe BMX du Centre mondial du cyclisme (CMC), placée sous la houlette de l'an-

cienn champion du monde français Thomas Allier. Christelle Boivin (BMX La Béroche et Evreux) a pris les huitième et septième rangs des deux finales juniors. Le premier jour, elle se battait pour la troisième place quand elle est tombée dans le second virage d'une piste rendue difficile en raison des chutes de pluie.

Dans les catégories du Challenge européen, Alexi Mosset (Cernier/BMX La Chaux-de-Fonds) a réussi une bonne performance en 13-14 ans en parvenant en demi-finale.

En 15-16 ans, Joe Gascon (La Chaux-de-Fonds) est parvenu en huitième de finale et Kilian Burkhardt (Cortailod/BMX Echichens) en seizième. ● **RJU**